



**YOUR FORWARDING AGENT
IN THE HEART OF EUROPE**



www.btg.at



SEEFRACHT

SEA FREIGHT

Weltweit im IFLN-Partnernetzwerk integriert, sichern wir bestmögliche Lösungen und Raten. Wir bieten Door-Door Service, übernehmen die BL-Erstellung, agieren akkreditivkonform als „Agent of the Carrier“ oder „Carrier“ und erledigen rasch alle notwendigen Einreichungen sämtlicher Dokumente. Sammelgut aus China? Wöchentliche „Sea-Jet“ Abfahrten - nur unsere Luftfracht ist noch schneller!

Integrated in the International Freight Logistics Network (IFLN), we provide optimised solutions at the best rates. We offer door-to-door services, issue BLs, act under documentary letter of credit definitions as “Agent of Carrier” or “Carrier” and quickly submit all necessary documentation. You have groupage freight from China? We can offer our weekly “Sea-Jet” departures. Only our air freight service is faster!



Leistungen im Bereich Seefracht:

- Vereinbarungen mit allen namhaften Reedereien
- Weltweiter Vollcontainerdienst
- Vor-/Nachlauftransporte per LKW, Bahn oder Schiff
- Mindestens 2 Abfahrten pro Woche mit Sammelgut ab Österreich nach Rotterdam, Hamburg oder Koper
- Import-Sammelgut über Hamburg, Rotterdam oder Antwerpen bzw. durchgehend nach Wien

Sea freight services:

- agreements with all major shipping companies
- full container load service available worldwide
- pre- and oncarriage by truck, rail and barge
- at least two departures a week with seafreight consolidation from Austria to Rotterdam, Hamburg or Koper
- LCL consolidation service via Hamburg, Rotterdam, Antwerp and directly to Vienna



LUFTFRACHT

AIR FREIGHT

Wenn es schnell gehen muss, dann ist das Flugzeug das Transportmittel Ihrer Wahl. Im Rahmen unserer vielfältigen Leistungspalette bieten wir individuelle Lösungen für Luftfracht und Spezialcargo rund um die Uhr. Unsere Partnerschaft im IFLN-Netzwerk steht für professionelle Zusammenarbeit mit Experten auf Flughäfen und Luftfracht-Hubs.

When time is of the essence, air freight is the best option to consider. As part of our portfolio, we offer individual 24/7 solutions for air freight and special cargo. Our membership in IFLN enables us highly professional teamwork with experts and airfreight hubs all over the world.

Leistungen im Bereich Luftfracht:

- IATA Mitglied
- Weltweite Sammel- und Stückgutsendungen, Import und Export
- Express-Transporte (z.B. Aircraft on Ground, Onboard Kurier)
- Gefahrgut der Klassen 1-9
- Verzollung, Lagerung, Transitsendungen
- Versand von Fahrzeugen
- Werttransporte

Air freight services:

- IATA membership
- global consolidated cargo and general freight, import and export
- express transport (e.g. aircraft on ground, on-board courier)
- dangerous goods, classified 1 to 9
- customs clearance, storage, transit shipments
- shipping of vehicles
- valueable cargo transportation

LKW-VERKEHRE

LAND TRANSPORT

Jahrelange Erfahrung im nationalen und internationalen LKW-Verkehr zeichnet unsere Arbeit aus und sichert Ihnen die effizienteste Lösung für Ihren Transport im Teil-, Komplettladungs- und Stückgutbereich. Wir optimieren Ihre Abläufe und nehmen Ihre Termine ernst.

Our work is based on many years of experience, we have acquired in handling domestic and international land transport. As a result, we can ensure you that we will find and implement the most efficient solution for your general cargo, partial and full loads. We optimise your processes and take your deadlines seriously.



Leistungen im Bereich LKW-Verkehre:

- Tägliche Abfahrten und Expressdienst
- Sonderfahrten, Spezialtransporte, ADR
- SIM-Systemverkehr mit Regellaufzeiten ab 24 Stunden für Österreich, Deutschland und Europa
- Unsere mehrsprachigen Experten sorgen für eine reibungslose Organisation Ihrer Transporte.

Land transport services:

- daily departures and express service
- special transport, dangerous goods and hazardous material transport
- International Logistics Network (SIM) system traffic with standard delivery times from only 24 hours for Austria, Germany and Europe.
- our multilingual experts ensure efficient processing of your shipping requirements

DISTRIBUTIONSLOGISTIK DISTRIBUTION LOGISTICS

Professionelle Lagerlogistik erfordert Kompetenz, langjähriges Know-how und Vertrauen. Wir bieten Ihnen Distributionslogistik mit allen vor- und nachgelagerten Dienstleistungen und weltweite Transportlogistik mit sämtlichen Verkehrsträgern. Unser professionell geschultes Personal sorgt als Partner Ihrer Supply-Chain für eine reibungslose Abwicklung.

Professional warehouse logistics requires expertise, years of know-how and trust. We offer you our distribution logistics system with a complete pre- and oncarriage service as well as a global transport logistics service which covers all modes of transport. As your reliable supply chain partner, our professionally trained employees will take care in processing your order.

Leistungen im Bereich Distribution:

- Retouren-, Baustellen- und Weißwarenlogistik
- Crossdocking-Zone
- Regal-, Zoll- und Blocklager
- Vielseitig nutzbare Mietflächen im Freigelände
- Scannersysteme, Kommissionierung, Etikettierung
- IT-gestützte Lagerverwaltung

Distribution logistics services:

- return-, job-site and white-goods logistics
- cross-docking area
- high-bay, bonded and block storage
- multipurpose outdoor rental area
- scanner systems, pick & pack, labelling
- computerised warehouse management

FROM AUSTRIA - ALL OVER THE WORLD

Egal ob am Land, zu Wasser oder in der Luft - wir bieten Ihnen den besten Service.

Gegründet im Jahr 1999 ist die **BTG Spedition und Logistik GmbH** Ihr kompetenter Partner für Luft- und Seefracht, LKW-Ladungsverkehr, Distributionslogistik und Projektgeschäfte. In der Zentrale in Wiener Neudorf, am Standort Flughafen Wien-Schwechat, in der slowakischen und in der tschechischen Niederlassung, unterstützen Sie rund 80 erfahrene Mitarbeiter:innen bei der Optimierung Ihrer Transport- und Logistik-anforderungen.

We offer you only the very best quality services for shipments by land, sea or air.

Founded in 1999, **BTG Spedition und Logistik GmbH** is your professional partner for air- and sea freight, land transport, distribution logistics and project business. We employ around eighty highly qualified members of staff at our headquarters in Wiener Neudorf, at our Vienna Airport office in Schwechat, in our subsidiary in Slovakia and Czech Republic. Their goal is to find and implement the optimum solution for your transportation and logistics requirements.



BTG Spedition und Logistik GmbH

Zentrale / Headquarter:

IZ NÖ Süd, Straße 14, Objekt 32
A-2355 Wiener Neudorf / Europe, Austria
T +43 (2236) 62555 - 0
E office@btg.at

Niederlassung Prag:

BTG Logistic s.r.o
T +43 (2236) 62555 - 0
E office@bettertransport.cz

Luftfrachtbüro / Airport office:

Objekt 262 - Gate 8, Room A.03044
A-1300 Wien Flughafen / Europe, Austria
T +43 (1) 7007 - 32115
E office@btg.at

Niederlassung Bratislava:

BTG Logistic s.r.o
T +43 (2236) 62555 - 0
E office@bettertransport.sk

Niederlassung Znojmo:

BTG Logistic s.r.o
Kotkova 22 / CZ-66902 Znojmo
Europe, Czech Republic
T +420 793 923 469
E office@bettertransport.cz